



NOTIZEN

INNSBRUCK

Archäologiemuseum präsentiert Göttin

Die neueste Erwerbung des Archäologiemuseums der Universität Innsbruck, die „Nike von Samothrake“, wird heute (19 Uhr) im Rahmen eines Vortrags im Zentrum für Alte Kulturen am Langen Weg 11 in Innsbruck präsentiert. Dabei handelt es sich um eine rund 2,5 Meter große Nachbildung der Statue der griechischen Siegesgöttin Nike, die im Louvre steht. Prof. Heiner Knell wird in seinem Vortrag näher auf das Meisterwerk eingehen.

VORTRÄGE

Archäolog. Museum, Langer Weg 11, Zentrum f. Alte Kulturen, 19 Uhr: Heiner Knell: „Die Nike von Samothrake“